

Es wird bunt auf der Hardt

17.10.2022 18:19 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Es wird bunt auf der Hardt



Der hässliche graue und mit Schriften beschmierte Postkasten erstrahlt mit schönsten Blumen.

Ideengeberin Hildegard Schleich hat den in der Stadtteilkonferenz einstimmig zugestimmten Antrag umsetzen lassen. Seit dem Anlegen des Blumenbeets an der alten Gahlenerstraße Ecke Fährstraße vor Jahren störte der schmucklose Kasten die schöne Ansicht. Anfang Oktober war dann endlich soweit. Der professionelle Graffiti-Künstler Levin Tomala (Levin Art) aus Gladbeck hat die ausgewählten Motive gestaltet und aufgesprüht. Somit wurde ein weiteres Projekt zur Verschönerung des Stadtteils Hardt von der Ideenschmiede gemeinsam Hardt umgesetzt.

Text und Foto: Ideenschmiede Hardt